



だより

「四十間堀」齋田香住先生書

2019年9月号



9月10日～10月10日
行事予定

月曜日 音楽サークル
 水曜日 手芸サークル
 木曜日 絵手紙サークル
 金曜日 健康体操教室

9月行事
 10日：鑑賞サークル
 13日：喫茶
 18日：敬老会
 20日：ハーモニカ演奏会
 25日：オカリナコンサート
 26日：附属義務学校交流会
 27日：会席膳

10月行事
 4日：誕生会
 10日：弁当献立

9月後半～10月初め
 内中原小学校児童交流会

外出（山美世）

赤とんぼの姿と共に、秋の便りが待ち遠しい季節になりました。

九月五日に、八束町の「山美世」に一足先に食欲の秋を味わってきました。今回の外出は姉妹施設の塩見縄手醫と合同で行い、総勢四十五名のご参加を頂き、盛大な行事となりました。

皆様口々に「最近夏が長いからバテない様にしていない」と選ばれた鰻を美味しく召し上がっておられました。普段は関わる事が少ない、塩見縄手醫の利用者との食事の席に、心配していましたが、食べ終わるころには皆様から「今度は塩見縄手醫にお邪魔しますね」と以前からのご友人の様に話され、別れを惜しんでおられる姿がとても印象的でした。帰りの車中では、次回の外出活動は何を食べようかという話題で持ち切りでした。



少しづつ朝晩が過ぎやすくなってきました。今月は八十三歳から百歳までの六名の利用者様の誕生会をお祝い致しました。八月生まれの方の特徴は、

天陽のように明るく社交性も高いけれども、実は努力家である一面もあるリーダー的存在である」とご紹介すると顔を見合わせ笑っておられました。そんな八月生まれの方のお祝いに、ケーキとアイスティーをご用意いたしました。

また、当日は「玉リン」こと、内中原小学校の玉林先生がギター片手に即興ライブでお祝いしてくださいました。「どんぼのめがね」正を向いて歩こう「ふるさと」など、利用者の皆様にはおなじみの曲を披露してくださいました。会場全員で大合唱と手拍子の大盛況な誕生会となりました。



皆様 お誕生日
おめでとうございます



誕生会

会席膳

まだまだ残暑が厳しい日が続いております。今月も皆様が楽しみにしていらつしやる会席膳を開催いたしました。

今回のテーマは「くすし納涼祭」夏を感じてと「夏祭り」をイメージした会場で、皆様をお出迎えしました。メニューは、とうもろこしやしやし唐、茄子などの季節の野菜を使った「串焼き」、秘伝のたれを使った「焼きそば」など、季節を感じていただける内容で沢山召し上がっていただきました。

また、会場入り口には夏祭りを感じていただけようように「ヨーヨー釣り」「スーパールール」もご用意しました。皆様、お食事の帰りに足を止めて、童心にかえった様に楽しまれました。それから、悠々園よりミヤンマーの実習生「ポポ」さん「アシユエ」さんが食べに来てくださいました。日本の味はどなたも食べたのかな？お腹が一杯になったのかな？また来てくださいな。

